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СПЕЦИАЛЬНЫЙ  ВЫПУСК

«Мы должны 
действовать  

  одной командой!» –
Губернатор  

Валерий Сердюков

Депутаты Законодательного собрания Ленинградской области ис-
кренне поздравляют Вас с юбилеем!

За минувшие годы Вами пройден большой трудовой путь, накоплен 
огромный опыт партийной и административной деятельности. Работая 
на протяжении двадцати лет в Республике Коми, Вы сформировались как 
лидер и грамотный политик, умеющий добиваться поставленной цели.

Ваши выдающиеся организаторские способности, энергичность и уме-
ние видеть перспективу наиболее ярко раскрылись в Ленинградской об-
ласти. За одиннадцать лет работы Губернатором Вы создали благопри-
ятные условия для развития экономики, промышленности и сельского 
хозяйства, улучшения жизни населения Ленинградской области. Сегод-
ня регион успешно развивается, достойно показывая себя не только в 
Северо-Западном федеральном округе, но и на российском пространстве 
в целом.

Высокая работоспособность, глубокие знания во многих отраслях, 
ответственность и требовательность к себе, дальновидность и прони-
цательность – все эти качества по праву оценены Вашими коллегами  
и депутатами Законодательного собрания.

Именно поэтому депутаты приняли решение о присвоении Вам  
в 2010 году звания «Почётный гражданин Ленинградской области».  
Но главным подарком, несомненно, всегда была и будет благодарность 
жителей региона, которые ощущают Ваши внимание и поддержку.

Впереди – большая и сложная работа, дальнейшая реализация планов 
и проектов, которые потребуют свойственной Вам мудрости и уверен-
ности в своих силах. От всей души желаем Вам здоровья, семейного бла-
гополучия, оптимизма, неиссякаемой энергии на долгие годы, новых побед 
и достижений на благо родной области!
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«

»

Иван ХАБАРОВ,
председатель Законодательного собрания 
Ленинградской области

Только благодаря слаженной работе законодательной и исполни-
тельной ветвей власти в Ленобласти в условиях кризисных явлений уда-
лось удержать основные параметры социально-экономического развития 
региона. Сохранить стабильность, объемы производства валового ре-
гионального продукта, продолжить строительство социальных объектов.  
В целом, обес печить сбалансированность по всем направлениям деятель-
ности. Считаю, что этого удалось достичь благодаря эффективным реше-
ниям Губернатора Валерия Сердюкова, Законодательного собрания, дея-
тельности муниципальных образований. 

Работа Законодательного собрания строится на 
тесном взаимодействии с исполнительной властью 
региона. Значительную роль в деле повышения эф-
фективности всей парламентской деятельности игра-
ли и продолжают играть рабочие встречи депутатов с 
Губернатором Ленинградской области Валерием Пав-
ловичем Сердюковым. На этих встречах всегда  обсуж-
даются вопросы текущего взаимодействия в законода-
тельной сфере и актуальные социально-экономические 
проблемы. Ведь самый главный итог нашей совмест-
ной работы – это развитие экономики региона и благо-
получие каждого его жителя. 

Итоги первого полугодия 2010 года, как и резуль-
таты всех последних двух с половиной лет, наглядно 
демонстрируют, что Ленинградская область улучшает 
свои показатели: индекс промышленного производ-
ства растет. Уже сегодня можно уверенно сказать, что 
мы пережили последствия осложнений, вызванных ми-
ровым экономическим кризисом.  Например, экономи-
ка области вышла на докризисный уровень и стабильно 
развивается.

Что касается тех особенностей, на которых стро-
ится тесное взаимодействие парламента и областного 
правительства, отмечу, что в начале этого года Законо-
дательное собрание внесло изменение в Устав Ленин-
градской области о необходимости ежегодного отчета 
Губернатора перед депутатами. Такую задачу поставил 
перед субъектами Президент Российской Федерации в 
Послании Федеральному Собранию. И в марте Губер-
натор Валерий Павлович Сердюков впервые выступил 
на заседании Законодательного собрания с докладом 

о деятельности Правительства в 2009 году, в том числе 
по вопросам, поставленным перед ним депутатами. Та-
ким образом, в Ленинградской области была заложена 
еще одна важная традиция, кстати, мы сделали это од-
ними из первых в России. Отчет главы исполнительного 
органа власти перед депутатским корпусом является, 
несомненно, знаковым событием. 

Важность события подтверждается тем, что слу-
шателями доклада являются члены Правительства, 
председатели комитетов, депутаты Государственной 
Думы, главный федеральный инспектор по Ленинград-
ской области, председатель Ленинградской областной 
избирательной комиссии, руководители территори-
альных подразделений федеральных органов испол-
нительной власти, правоохранительных органов, орга-
нов местного самоуправления и политических партий, 
а также представители общественных организаций. 
И подобная форма общения свидетельствует о начале 
нового этапа взаимодействия между органами испол-
нительной и законодательной власти Ленинградской 
области.

Результаты работы за шесть месяцев говорят 
о том, что направление выбрано правильное. Соглас-
но статистике, экономика области имеет положитель-
ную динамику: индекс промышленного производства 
увеличился на 9,3% по сравнению с тем же периодом 
2009 и практически сравнялся с докризисным уровнем 
2008 года, более чем на 3% вырос объем производства 
сельскохозяйственной продукции. Увеличились посту-
пления во все уровни бюджетов, в полной мере испол-
няются все обязательства и программы.
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Валерий Сердюков 
возглавил Ленинградскую область

Это внеочередное заседание Законодательного 
собрания было, вероятно, одним из самых коротких по 
продолжительности и, одновременно, самым много-
людным. Важной особенностью стало присутствие на 
заседании Полномочного представителя Президента 
Российской Федерации Ильи Клебанова. 

Открывая заседание, председатель ЗакСа Иван Ха-
баров сообщил о письме Владимира Путина, направ-
ленном в адрес Законодательного собрания, в котором 
Президент РФ предложил региональному парламенту 
рассмотреть кандидатуру Валерия Сердюкова «для на-
деления его полномочиями Губернатора Ленинград-

ской области». Полный текст президентского обраще-
ния присутствующим в зале зачитал Илья Клебанов. 
Затем выступили лидеры парламентских фракций, 
огласившие результаты предварительных консульта-
ций парламентских фракций, одобривших президент-
ское предложение. 

Затем на трибуну вышел Валерий Сердюков, кото-
рый поблагодарил депутатские объединения за ока-
занное доверие.

После выступлений прошло голосование. За на-
деление Валерия Сердюкова полномочиями Губерна-
тора проголосовали 38 депутатов из 39 участвовавших 
в голосовании. При этом фракция КПРФ участия в го-
лосовании не принимала. Таким образом, парламент 
принял постановление об избрании нового главы ре-
гиона.

Комментируя итоги голосования по кандидатуре 
Валерия Сердюкова, Председатель Законодательного 
собрания Ленинградской области Иван Хабаров от-
метил, что Президент поставил перед парламентария-
ми очень серьезную задачу. «Я уверен, что в этот день 
каждый из депутатов задумался и ощутил, как сильно 
он ответственен за судьбу Ленинградской области, за 
совместную плодотворную работу с исполнительной 
властью. Убежден, что даже те несколько человек, кто 
сегодня не голосовал, также, вместе со всем депутат-
ским корпусом и с Губернатором, будут работать на 
благо жителей Ленинградской области», – подытожил 
Иван Хабаров.

Спустя час Председатель Законодательного со-
брания Иван Хабаров объявил об открытии следующего 
пленарного заседания, на котором – согласно обнов-
ленному Уставу Ленинградской области, состоялась 
церемония инаугурации. 

Сначала спикер огласил текст постановления Зако-
нодательного собрания за номером 362: «Рассмотрев 
представленную Президентом Российской Федера-
ции кандидатуру Губернатора Ленинградской области 
и в соответствии со статьей 18 Федерального закона 
от 4 июля 2003 года... «Об общих принципах органи-
зации законодательных, представительных и испол-
нительных органов государственной власти субъектов 
Российской Федерации», Законодательное собрание 

Ленинградской области постановляет: наделить Сер-
дюкова Валерия Павловича полномочиями Губерна-
тора Ленинградской области. Постановление вступает 
 в силу со дня его принятия».

Под бурные аплодисменты собравшихся пред-
седатель ЗакСа вручил Валерию Сердюкову текст по-
становления, после чего Валерий Сердюков, положив 
руку на Конституцию Российской Федерации и Устав 
Ленинградской области, принес присягу на верность 
региону.

Затем Иван Хабаров и Почетный гражданин Лен-
области Валентин Гребнев торжественно возложили на 
плечи Валерия Павловича должностной знак Губерна-
тора Ленинградской области.
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Внимание на ЖКХ

Мониторинг состояния предприятий ЖКХ 
региона, проведенный в целях изучения со-
стояния их имущественного комплекса, вы-
явил существенные проблемы, говорится в 
обращении.  В ряде районов на предприяти-
ях комплекса введена процедура банкрот-
ства, у некоторых муниципальных предпри-
ятий объекты ЖКХ находятся под арестом. 
Исполнение процедур банкротства к данным 
предприятиям приводит к передаче права 
собственности на реализованное в рамках 
исполнительного производства имущество 
по остаточной стоимости к частным компа-
ниям, которым нужно не столько имущество, 
сколько земельные участки, на которых оно 
расположено.

В целях недопущения срыва подготовки и 
проведения отопительного сезона и предот-
вращения продажи объектов коммунальной 
инфраструктуры парламентарии предложи-
ли Валерию Сердюкову вмешаться в сложив-
шуюся ситуацию.

Депутаты обсудили с Губернатором 
бюджетные вопросы и зарплаты 

бюджетников

Перед властями региона стоит немало вопросов, 
которые необходимо обсуждать серьезно и всесто-
ронне, отметил в начале беседы Валерий Сердюков, 
и предложил сохранить традицию ежемесячных встреч 
с парламентариями. 

В своем выступлении Валерий Сердюков  отметил 
ту работу, которая ведется по разработке схемы тер-
риториального планирования и по подготовке зако-
нопроекта о свободных экономических зонах. Особое 
внимание глава региона уделил реализации програм-
мы газификации Ленобласти. 

Немало вопросов у депутатов вызвал законопроект 
об учреждении звания «Ветеран труда Ленинградской 
области». На одном из сентябрьских заседаний депу-
таты приняли документ в первом чтении, но выразили 
общее мнение, что трудовой стаж для присвоения зва-
ния необходимо снизить хотя бы на 5 лет: до 35 – для 
женщин и 40 – для мужчин. 

Валерий Сердюков пояснил парламентариям, что 
проведенные расчеты выявили сумму, необходимую 
для реализации депутатской инициативы в 2008 году – 
1341 млн рублей. Это почти на миллиард больше, чем 
потребуется при утверждении ранее предложенной 
редакции законопроекта, но свободных средств у об-
ластной казны нет. 

В сентябре Законодательное собрание приняло 
закон о повышении оплаты труда в бюджетной сфере. 
И хотя закон вступил в силу с 1 сентября, бюджетники 
не увидели прибавки к жалованию. «Почему?» – с таким 
вопросом депутаты обратились к Губернатору Валерию 
Сердюкову. «Зарплата бюджетникам увеличена, – под-
твердил Валерий Сердюков, – однако в муниципальных 
образованиях пока нет порядка реализации закона. Не-
обходимые документы подготовлены, подписаны и уже 
направлены муниципалам, так что в ближайшее время 
все средства будут выплачены».
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Ленобласть включилась в борьбу 
с коррупцией

В декабре 2007 года депутаты Законодательного 
собрания Ленинградской области приняли областной 
законопроект «О противодействии коррупции в орга-
нах государственной власти Ленинградской области и 
в органах местного самоуправления». 

Как отметили разработчики проекта закона и Гу-
бернатор области Валерий Сердюков, присутствовав-
ший на заседании, нормативного документа о противо-
действии коррупции на федеральном уровне пока нет, 
но ничто не мешает Ленинградской области в порядке 
«опережающего» правового регулирования принять 
свой закон о коррупции, не дожидаясь соответствую-
щего федерального. По мнению Губернатора, приня-
тие закона позволит населению области более смело 

выявлять коррупционные действия чиновников и обра-
щаться «куда следует». 

В результате поименного голосования, которое 
предложил депутат Вячеслав Скворцов (фракция 
«Единая Россия»), законопроект единогласно одоб-
рили. Такое решение законодатели приняли исходя 
из важности документа для защиты прав и свобод че-
ловека, обеспечения законности и правопорядка и,  
в частности, – для предупреждения и противодействия 
коррупции при исполнении полномочий органами госу-
дарственной власти Ленинградской области. 

Работа над законом продолжилась в последующие 
годы. В новой редакции закон был принят в январе  
2010 года.

Область рассчитывает построить 
собственную кольцевую дорогу

 Встречу с депутатским корпусом глава региона 
начал с анализа итогов прошедших выборов в Госу-
дарственную Думу: отметил серьезный рост явки из-
бирателей. Более половины жителей области (53,63%) 
пришли на избирательные участки, чтобы сделать свой 
выбор. Валерий Сердюков назвал территории, населе-
ние которых голосовало наиболее активно, это – Сос-
новый Бор, Волховский и Бокситогорский районы. 
На вопрос депутата Геннадия Жирнова («Справедливая 
Россия») о том, почему с мартовских выборов списоч-
ная численность избирателей в регионе сократилась на 
несколько тысяч человек, Валерий Сердюков пояснил, 
что эта динамика связана не только с сокращением 
населения, но и с «чисткой» списков, которая ведется 
регулярно, чтобы иметь реальную картину происходя-
щего. 

По предложению депутата-единоросса Юрия Со-
колова, в число вопросов, обсуждаемых на встрече, во - 
шла и переработка древесины. С информацией о ситу-
ации в отрасли выступил глава профильного комитета 
Михаил Дедов: регион перерабатывает не только соб-
ственную древесину, но и завозит материалы из сосед-
них субъектов – Вологодской области и Карелии.

Говоря о лесопереработке, парламентарии от-
дельно остановились на вопросах восстановления лес-

ных ресурсов. Насколько объемы лесовосстановления 
соответствуют масштабам рубок, попросил уточнить 
председатель постоянной комиссии по законодатель-
ству, международным,  региональным и общественным 
связям Виталий Климов. Восстановление леса ведется 
в настоящее время в объемах не менее вырубленных, 
но лесные пожары 2006 года нанесли тяжелый урон 
ленинградским лесам, и сегодня необходимо увеличи-
вать воспроизводство леса, считает Михаил Дедов. 

В ходе встречи парламентарии обсудили также га-
зификацию населенных пунктов, освещение дорог и 
состояние дорожного покрытия. Также вновь был под-
нят вопрос установки светофора для слабовидящих 
в Волхове, где работает специализированное пред-
приятие общества слепых. Ответ удовлетворил депута- 
тов – несмотря на то что формально решение вопроса 
относится к ведению муниципальных властей, средства 
найдены. В числе перспективных проектов дорожной 
отрасли – строительство второй кольцевой автодо-
роги. О том, где пройдет новая магистраль, спросил 
у исполнительной власти депутат-единоросс Кирилл 
Поляков. Дорога может пройти между первой кольце-
вой и бетонной окружной и поможет увести грузовые 
потоки с областных трасс. В настоящее время идут со-
вещания с федеральным дорожным агентством.
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Губернатор представил 
нового сенатора

Диалог с депутатами глава региона начал с пред-
ложения рассмотреть на ближайшем заседании парла-
мента кандидатуру Андрея Молчанова в качестве пре- 
тендента на пост члена Совета Федерации Федераль-
ного Собрания Российской Федерации от Правитель-
ства Ленинградской области. Как отметил Губернатор, 
Андрей Молчанов руководит компанией ЛСР, которая 
в большей степени работает в Ленинградской области. 
В ЛСР входят Гатчинский домостроительный комбинат, 
предприятие «Гранит-Кузнечное» в Приозерском рай-
оне. Также группе  ЛСР принадлежит проект по произ-
водству товарного бетона в Сланцах.  «Эта кандидатура 
согласована с Администрацией Президента и Советом 
Федерации», – подчеркнул Валерий Сердюков. Депу-
таты согласились рассмотреть предложенную канди-
датуру.

Председатель Комитета по труду и социальной за-
щите населения Зинаида Быстрова рассказала депута-
там, как реализуется принятый осенью закон «О ветера-
нах труда Ленинградской области». В территориальные 
органы соцзащиты поступило свыше 9 тысяч заявлений 
от граждан, претендующих на получение этого звания. 

На вопросы о газификации ответил председатель 
Комитета по ЖКХ и ТЭК Сергей Мяков. По его словам, 
новая программа газификации региона рассчитана  
на период до 2015 года, а потому буквально каждый 
житель области сможет узнать – придет ли к нему  
«голубое топливо» в ближайшие годы. Однако прове-
сти газ к котельным и социальным объектам – это еще 
не все. Многочисленные вопросы вызвал процесс под-
ключения к газоснабжению частного жилого фонда.

Представляя 23 января 2008 года Андрея Молчанова депутатам, глава 
региона отметил, что решение «принято взвешенно, после глубокого анали-
за этой и других кандидатур, которые были предложены». Валерий Сердюков 
подчеркнул, что Андрея Молчанова прекрасно знают в Ленинградской обла-
сти, в том числе главы муниципальных образований, где размещены пред-
приятия строительной индустрии компании ЛСР, которую тот возглавлял на 
протяжении долгого времени.

«Решение принято с учетом перспективы развития строительной инду-
стрии и реализации инвестиционных проектов на территории Ленинградской 
области. Эти проекты, в частности, строительство цементного завода в горо-
де Сланцы и кирпичного завода в Никольском, будут способствовать реали-
зации национального проекта “Доступное и комфортное жилье”», – добавил 
Губернатор Сердюков.

Строительство нового моста в Киришах через реку 
Волхов председатель Комитета по транспорту и до-
рожному хозяйству Михаил Козьминых назвал «боль-
шой стройкой», которую области постепенно придется 
начинать – изыскивая средства инвесторов. Ныне дей-
ствующий мост через Волхов – «в неплохом» состоянии, 
но не отвечает габаритам современных большегрузных 
машин. Поэтому рядом с уже действующим придется 
строить новый мост, более пригодный для автомобиль-
ных грузовых перевозок.  

ОБЛАСТНОЙ  ПАРЛАМЕНТ  СОГЛАСОВАЛ  КАНДИДАТУРУ  АНДРЕЯ  МОЛЧАНОВА
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Награды для самых достойных
 

 

Открывая церемонию, Губернатор Ленинградской 
области Валерий Сердюков подчеркнул огромную роль 
женской общественности в развитии региона. Он вы-
разил благодарность всем мужчинам-руководителям, 
которые помогают представительницам прекрасного 
пола активнее участвовать в политической и хозяй-
ственной жизни страны, выдвигают их на ответствен-
ную работу. Глава региона также отметил и то, что 
депутат Законодательного собрания области, всего 
год проработавший в представительном органе вла-
сти, уже стал лауреатом областного конкурса. «Многие 
работают в парламенте десяток лет, а тут всего год, и 

уже – премия! – удивился Губернатор. – Значит, есть 
за что!»

Председатель Законодательного собрания Иван 
Хабаров, поздравляя победительниц конкурса и всех 
присутствующих женщин, отметил, что счастлив рабо-
тать бок о бок с женщинами-парламентариями. «Было 
время, когда в нашем Законодательном собрании была 
всего одна женщина, затем – четыре, и вот теперь, 
в четвертом созыве, их уже десять из пятидесяти. Это 
говорит о многом!» – отметил спикер и еще раз поже-
лал всем женщинам области счастья, здоровья, успе-
хов на трудовом поприще и в семье.

Парламент встретился с Губернатором  

 

Обсуждение этих и других тем, которое длилось 
более двух часов, прошло в форме диалога. Как счита-
ют депутаты, такие встречи с главой региона помогают 
эффективнее работать и законодательной, и исполни-
тельной власти в области.

Встречу с депутатским корпусом глава региона на-
чал со слов благодарности. По его словам, депутаты 
активно участвовали в повышении политической актив-
ности избирателей перед прошедшими 2 марта пре-
зидентскими выборами. Средняя по области явка со-
ставила 63,68%, но Валерий Сердюков с сожалением 
отметил, что довольно низкая явка была зафиксирова-
на в Сланцах, Кировском и Киришском районах обла-
сти. Он подчеркнул, что в области никто не собирается 
составлять списки тех, кто не участвовал в выборах, не 
будет «никого никуда привлекать». Он попросил депу-
татов обобщить самые острые вопросы, которые под-
нимались избирателями на встречах в ходе выборной 
кампании, чтобы власть могла эффективнее их ре-
шать.

Парламентарии с готовностью ответили, что боль-
ше всего население области беспокоят неудовлетво-
рительное состояние дорог, проблемы ЖКХ, нехватка 
мест в детских садах и другие вопросы социальной 
сферы.

Председатель комиссии по бюджету и налогам 
Анатолий Зайцев («Единая Россия») задал на встрече 

два важных вопроса: о расселении ветхого жилья и о 
повышении компьютерной грамотности. На первый из 
них отвечал председатель комитета по строительству 
Сергей Абрамчик. После его доклада депутаты пришли 
к выводу, что существующая система расселения вет-
хого фонда малоэффективна – заявки из районов по по-
воду нуждающихся в расселении поступают в область, 
и лишь затем регион формирует целевые программы, 
многие из которых работают плохо, как, например, 
программа «Жилье для молодежи», выполненная пока 
едва ли на 10%.

«Необходимо, чтобы у каждого района области бы-
ла собственная программа расселения ветхого жилья и 
решение о начале нового строительства принималось 
на муниципальном уровне, а областной и федеральный 
бюджеты участвовали в софинансировании таких про-
ектов», – заявил на встрече Сергей Абрамчик.   

Заместитель председателя областного комитета 
общего и профессионального образования Владимир 
Ярмолик отметил, что в 2007 году порядка двадцати 
тысяч жителей Ленинградской области прошли курсы 
обучения компьютерной грамотности. Компьютерные 
классы с доступом в Интернет есть во всех без ис-
ключения областных школах. В среднем по области на 
20 учащихся общеобразовательных школ приходится 
один компьютер – это в два раза превышает средне-
российский показатель.
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Совместный поиск решений

Прежде чем приступить к ответам на конкретные 
вопросы народных избранников, глава региона сооб-
щил, что, по предварительным итогам,  первый квартал 
года экономика Ленинградской области завершила с 
положительными итогами. По всем основным показа-
телям достигнуты весьма высокие темпы роста произ-
водства.

К сожалению, не во всех сферах жизни наблюдают-
ся отрадные перемены. Особенно тревожит состояние 
автомобильных дорог. На встрече, в частности, состо-
ялся подробный разговор о восстановлении автодо-
рог и автобусного движения в Вистинском поселении 
Кингисеппского района, которые пострадали из-за 
большегрузных автомобилей, обслуживающих строи-
тельство Усть-Лужского порта. Губернатор и депутаты 
приняли к сведению заверение представителя коми-

тета по дорожному хозяйству и транспорту о том, что 
до конца апреля движение общественного транспорта 
здесь будет восстановлено. 

Рассматривая проблему в целом, Валерий Сердю-
ков остановился на проблеме содержания пяти феде-
ральных трасс, проходящих по нашему региону. Они 
«подчинены» центру, а население, не особо вникая во 
взаимоотношения властей, спрашивает за их состоя-
ние с Правительства области.

Депутаты ознакомились с ситуацией, которая сло-
жилась в поселке Торфяное Приозерского района в 
связи с размещением в доме священнослужителя цен-
тра для реабилитации наркозависимых граждан. Были 
также обсуждены другие актуальные темы, связанные 
с решением социальных и экономических проблем жи-
телей Ленинградской области.

 

В первые дни мая в Бокситогорском районе уже 
имели место лесные пожары. Метеорологи обещают 
засушливое лето, так что необходимы дополнитель-
ные противопожарные меры. Также Губернатор обес-
покоен тем, что петербургские переработчики снизи-
ли закупочные цены на произведенное областными  
крестьянами молоко. Это негативно сказывается на 
рентабельности работы животноводов. Выход – коопе-
рация сельхозпроизводителей с тем, чтобы самим вы-
пускать готовую молочную продукцию. Правительство 

Ленинградской области будет этому всемерно содей-
ствовать.

Валерий Сердюков проинформировал депутатов о 
ходе ремонта автомобильных дорог в регионе. Эта тема 
неоднократно поднималась и обсуждалась на преды-
дущих встречах. Завершая встречу, Валерий Сердюков 
отметил, что число вопросов, которые ставит перед ор-
ганами власти жизнь, становится все больше, однако 
они располагают и более широкими возможностями 
для решения насущных проблем.

О госзаказах в Ленобласти

Уже третий год в стране действует 94-й Федераль-
ный закон «О размещении заказов на поставки това-
ров, выполнение работ, оказание услуг для государ-
ственных и муниципальных нужд».  Как в соответствии с 
ним исполняется бюджет Ленобласти в части размеще-
ния госзаказов, рассказал председатель региональной 
конкурсной комиссии Илья Тычинский. Экономия по 
конкурсным процедурам составила 140,5 млн рублей, 
но, с учетом переходящих объектов с прошлого года, 
чистая экономия – 104,9 млн рублей. 

Отвечая на вопросы депутатов, присутствующий на 
заседании Губернатор области Валерий Сердюков от-
метил, что 104,9 млн рублей, сэкономленных на конкур-
сах, пойдут на погашение дефицита бюджета. Он также 
согласился с законодателями, что 94-й Федеральный 

закон вызывает много вопросов, усложняет решение 
многих проблем, но на федеральном уровне уже есть 
предложения по внесению в него изменений. Останав-
ливаясь на проведении конкурсов на дорожные работы, 
он обозначил сложности, которые на сегодняшний день 
их тормозят: отсутствие проектно-сметной документа-
ции, экспертизы проекта.

В ходе обсуждения также была отмечена недобро-
совестность некоторых победителей конкурсов. Рас-
торгнуть или приостановить контракт на выполнение 
работ с ними можно, но проблематично вернуть выпла-
ченный им аванс. Перечень же таких недобросовест-
ных исполнителей есть в общефедеральном реестре  
Федеральной антимонопольной службы (с ним можно 
ознакомиться на  сайте ФАС).
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Неотложные проблемы МСУ решали 
в Луге вместе с Губернатором

 Кроме основной повестки дня депутаты в ходе  
«круглого стола» обсудили проблемы и перспективы 
передачи государственных полномочий на муници-
пальный уровень на примере Лужского района. Перед 
началом заседания Председатель Законодательно-
го собрания, член постоянной комиссии по МСУ Иван 
Хабаров и все присутствующие депутаты поздравили 
руководителей города с недавним присвоением Луге 

Указом Президента России почетного звания «Город 
воинской славы». 

На заседании комиссии рекомендован к принятию 
проект областного закона «О предельных нормативах 
оплаты труда муниципальных служащих муниципаль-
ных образований Ленинградской области», внесенный 
Губернатором, рассмотрены отчет Контрольно-счетной 
палаты области о результатах работы в 2007 году, ряд 
законодательных инициатив других субъектов Россий-
ской Федерации. В частности, поддержана инициатива 
парламентариев Челябинской области, которые пред-
лагают внести в Госдуму проект закона «О почетном 
звании «Город трудовой славы», которое пока в России 
отсутствует. 

Глава региона ответил на вопросы присутствующих 
на заседании депутатов городского и районного сове-
тов представителей. Речь зашла о дефиците финан-
совых средств, который Луга испытывает в ходе под-
готовки к новому отопительному сезону. Губернатор, 
напомнив, что еще в прошлом году в Лугу пришло «го-
лубое топливо», выразил неудовлетворение темпами 
газификации лужских котельных. 

Правительство и депутаты оценили 
перспективы развития райцентров

В начале встречи глава областной исполнитель- 
ной власти проинформировал народных избранни- 
ков о совещании, которое он провел с руководите- 
лями муниципальных образований, на котором 
были рассмотрены перспективы развития районных  
центров. Проблема состоит в том, что у большинства 
городов расчетные сроки реализации генеральных 
планов подходят к завершению, и практически для 
всех административных центров необходима кор- 
ректировка генеральных планов. Как подчеркнул 
Валерий Сердюков, без генеральных планов, схем  
территориального планирования невозможно при- 
нимать решения по выдаче разрешений на строи-
тельство. 

Об оказании медицинскими учреждениями Санкт-
Петербурга высокотехнологичной медицинской помо-
щи детям, проживающим в Ленинградской области, 
сообщение сделал председатель комитета по здра-
воохранению Александр Окунев. Докладчик заверил 

собравшихся в том, что с оказанием такого рода ме-
дицинской помощи проблем нет.

О чрезвычайных ситуациях в Лодейном Поле, на 
полигоне Красный Бор и в городе Кириши и о систе-
ме оповещения населения Ленинградской области 
при возникновении чрезвычайных ситуаций доклады 
сделали и. о. председателя комитета правопорядка и 
безопасности Игорь Мельников и первый заместитель 
начальника  Главного управления МЧС по Ленинград-
ской области Дмитрий Елпатьевский. Последствия ЧП 
были ликвидированы в сжатые сроки.

Как и на предыдущих встречах, не обошлось без 
«дорожной» темы. Губернатор сообщил, что в ближай-
шее время будет создана специальная группа ценовой 
экспертизы смет и технического надзора за качеством 
работ в дорожном строительстве.

Завершая встречу, Председатель Законодательно-
го собрания Иван Хабаров поблагодарил Валерия Сер- 
дюкова и своих коллег за активное участие в разговоре.  
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20 июня 2008 года состоялось чествование золотых медалистов Ленинградской области 

Заработала общественная приемная 
Владимира Путина в Ленобласти

 

Открытие общественной приемной – важнейшее 
событие в политической жизни области. На открытии, 
помимо граждан, готовых обратиться с определенной 
просьбой или вопросом, присутствовали Губернатор 
Ленинградской области Валерий Сердюков, Предсе-
датель Законодательного собрания Ленинградской об-
ласти Иван Хабаров, депутаты областного парламента, 
председатель Общественной молодежной палаты при 
Законодательном собрании Ленинградской области 
Михаил Ведерников, официальные лица.

Приемную, которая расположена в удобном для 
жителей региона, да и петербуржцев, месте, вблизи от 
станции метро «Черная речка», возглавит заместитель 
руководителя фракции «Единая Россия» в областном 
парламенте  Татьяна Бездетко. 

Доступным каналом связи между населением Ле-
нинградской области, жителями Санкт-Петербурга и 
властными структурами назвал общественную прием-
ную «Единой России» спикер Законодательного собра-
ния Иван Хабаров.

По его мнению, «это большое событие, несомненно, 
принесет пользу, позволит глубже увидеть нерешенные 
вопросы, в том числе и по законам федеральным, зако-
нам, принятым областным собранием депутатов». 

«Это даст возможность посмотреть на решение не-
которых вопросов с точки зрения рядового жителя на-
шей области и внести необходимые изменения в при-
нятые законы разных уровней, либо принимать новые 
законы, которые будут необходимы жителям регио- 
на», – заявил Иван Хабаров.

В этом году высокой награды 
удостоены 252 ученика – на двад-
цать больше, чем в предыдущем. 
В торжественной церемонии вру-
чения медалей, вместе с Губер-
натором Ленинградской области 
Валерием Сердюковым и пред-
седателем комитета общего и 
профессионального образования 
Сергеем Тарасовым, принял уча-
стие и выступил с приветствием 
Председатель Законодательного 
собрания Ленинградской области 
Иван Хабаров.

ПЕРВАЯ В ЖИЗНИ БОЛЬШАЯ НАГРАДА 
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